



Résolution déposée par Esther Gisler Fischer le 2 juillet 2016 et approuvée ce même jour par l'Assemblée des membres des Femmes* socialistes suisses.

Les Femmes* socialistes tiennent à exprimer leur solidarité à l'égard des femmes fuyant les bombes et demandent au Conseil fédéral d'accueillir de façon ciblée les femmes en provenance des zones en guerre de Syrie ou d'ailleurs au titre de réfugiées faisant partie d'un contingent. La raison à cela est que les femmes qui empruntent les chemins de l'exil et qui se retrouvent dans des camps de réfugiés aussi bien officiels que sauvages sont plus vulnérables et sont souvent exposées à de la violence sexuelle et à des abus sexuels.

Les Femmes* socialistes s'attaquent par la même occasion aux abus sexuels qui sont commis à l'intérieur même de notre pays et auxquels elles souhaitent aussi mettre un terme. Elles rejettent toutefois avec tout autant de force l'instrumentalisation de tels événements à des fins populistes et demandent un débat – très attendu depuis longtemps – sur le sexisme et la violence sexuelle au sein de notre société.